

話題 あれこれ

朗読ボランティアによる初の落語読みきかせ

10月19日(木)にみどり市障害者福祉センターで落語の読みきかせを初披露しました。

朗読ボランティア笠懸は、目の不自由な人へ市広報や社協だよりの情報を毎月お届けするための活動をしていますが、この度“朗読ボランティア笠懸”をより市民の人へ知ってもらうため、また高齢者や障がい者、児童を対象とした新しい試みで、落語の読みきかせに初挑戦し、新たな一歩を踏み出しました。



薬物乱用防止教室



10月26日(木)に大間々中学校にて2年生を対象とした薬物乱用防止教室が行われました。桐生薬剤師会が講師となり、みどり保護区保護司会及びみどり地区更生保護女性会協力のもと様々な薬物の種類や危険性、薬物の乱用が体や心にどのような影響を及ぼすかなどを学び、薬物には絶対に手を出してはいけないと理解を深めることができました。

11月16日(木)に桐生大学グリーンアリーナで行われた笠懸町商工会主催のかさかけ商工フェアに、今年初めて出展しました。笠懸町商工会をはじめとした商工会加盟機関と連携でき、また市民の人へ社協の活動をPRできる良い機会となりました。

かさかけ商工フェアに出展

11月16日(木)に桐生大学グリーンアリーナで行われた笠懸町商工会主催のかさかけ商工フェアに、今年初めて出展しました。笠懸町商工会をはじめとした商工会加盟機関と連携でき、また市民の人へ社協の活動をPRできる良い機会となりました。



敬老旅行 4年ぶりの実施!!

11月9日(木)~10日(金)の1泊2日で、市内在住の60歳以上の人を対象に健康保持や親睦を深めることを目的とした、敬老旅行を実施しました。今年104人が参加し、福島県のスパリゾートハワイアンズに宿泊しました。もみじ谷大吊橋や白河南湖公園、いわき震災伝承みらい館、塩屋埼灯台を観光し、紅葉や美味しい食事を堪能しました。4年ぶりの開催ということで宴会もカラオケや踊りで盛り上がり、充実した2日間でした。

健康マージャン講座 及び 常設のお知らせ

※健康マージャンは「賭けない・飲まない・吸わない」マージャンです

9月6日・13日・27日の3日間にわたり笠懸老人憩の家で健康マージャン講座を行いました。

おた大泉健康マージャン愛好会代表 大越和子様を講師にお招きし、初心者でも分かりやすく丁寧に指導していただきました。初日はマージャンに触れたことのない人も、最終日には一人で次はどの牌を切るか考えられるまで上達していました。



※笠懸老人憩の家では、水曜日・金曜日に健康マージャンを設置しています。気軽に利用ください。

(行事やイベントがある場合には、設置していません。詳しくは問い合わせください。社協 76-5064)

